

Aber auch andere Themen bleiben wichtig. Sie haben in Ihrem Schreiben selbst darauf hingewiesen. Hierzu gehört, den Pflegeberuf attraktiver zu gestalten, damit mehr Menschen für den anspruchsvollen Pflegeberuf gewonnen werden können. Eine Reform der Ausbildung, der Ausbau der Aus-, Fort- und Weiterbildung, eine Entlastung der Pflegefachkräfte sowie bessere Arbeitsbedingungen könnten Maßnahmen sein, um die Rahmenbedingungen in der Pflege zu verbessern. Im Jahr 2011 wird die Bundesregierung über die konkrete Ausgestaltung der notwendigen und sinnvollen Veränderungen in der Pflege entscheiden.

Ich wünsche Ihnen eine besinnliche Adventszeit, ein schönes Weihnachtsfest sowie ein gutes neues Jahr.

Mit freundlichen Grüßen  
Im Auftrag

  
Ingrid Ludwig